

FOUG Urbanisme

Déconstruction de trois maisons pour l'îlot Serrière



Avec précision et sécurité, le chauffeur de la pelle mécanique procède au fur et à mesure de la déconstruction, au tri des différents matériaux.

Grosse perturbation suite aux travaux sur le haut de la rue François-Mitterrand. La réfection du grand mur de soutien situé le long de la D 400 et la déconstruction de trois maisons en vue du projet de l'îlot Serrière ont nécessité la fermeture de la rue de Lay-Saint-Rémy à la circulation.

Depuis le début du mois d'octobre, reportés en raison des contraintes sanitaires dues au Covid-19, les travaux de déconstruction de trois maisons, situées à

l'angle des rues du Docteur Serrière et François-Mitterrand, pour le projet de l'îlot Serrière, sont en cours.

Ce projet d'aménagement est géré par l'Établissement public foncier de Lorraine (EPFL), en partenariat avec le Conseil d'architecture, d'urbanisme et de l'environnement (CAUE) et la commune de Foug. Ces travaux ont été confiés à l'entreprise Hollinger de Pont-à-Mousson.

Après une grande opération de désamiantage à l'intérieur des trois habitations, la pelle mécanique est entrée en action, procé-

dant actuellement à une déconstruction des murs en toute sécurité et délicatesse. Avec dextérité, le chauffeur de la pelle mécanique et des ouvriers trient au fur et à mesure les différents matériaux : poutres en bois, zinc, câbles électriques, ferrailles... La déconstruction de ces maisons donnera la possibilité de créer un « espace de respiration » où pourront être installés des bancs publics et espaces verts, afin de favoriser le bien-être des Faouines et Faouins. Les riverains devront s'armer de patience, car la durée prévisionnelle de ce chantier est de cinq mois.